

Il est invité à l'exposition qui se tient jusqu'au 25 juillet à Rémalard

Claude Fromageot à l'Hôtel des Arts

Peintre et dessinateur, Claude Fromageot sera l'invité de la prochaine exposition organisée à l'Hôtel des Arts, qui se tient jusqu'au 25 juillet à Rémalard.

Passionné depuis l'enfance par le dessin et l'Art, il étudie aussi la photographie et devient professionnel des arts graphiques puis dessinateur et illustrateur professionnel.

Continuant, pour le plaisir à peindre et dessiner, il se décide à exposer et sa première exposition, à la galerie du Méridien à Chartres est un succès.

Encouragé, les expos se succèdent, à Paris et en province. Pourtant, les expositions ne sont pas ses lieux de prédilection, il préfère le calme de son atelier.

Peu bavard, son univers graphique parle pour lui - dit-il - estimant que la peinture et le dessin sont le véritable « monde du silence ».

Des cités utopiques, des épouvails imaginaires, des jeux de mots illustrés, il est

porté sur le dessin humoristique, les mots, les évènements, l'actualité. On le trouve en permanence un crayon à la main, pour le plaisir de ses amis.

Il a fait sienne une pensée de la peintre brésilienne Héloïsa Novaes, « *Quand ça marche je vois bien que ma main n'en fait qu'à sa tête !* ».

Il sera présent le 17 juillet de 15 h à 18 heures pour le vernissage de l'exposition qui sera ouverte les samedis et dimanches jusqu'au 25 juillet.

Avec, le 24 juillet, un concert indien du Groupe DEL-BA-DEL et Mossy (Réservation vivement conseillée hoteldesarts61@orange.fr - 06 12 05 28 63)



Claude Fromageot aime jouer de son imagination avec le dessin et la peinture.